

LOCAL | Educación

Un total de 18 cursos conforman la oferta de los Talleres Educativos Municipales 2016-17

El plazo de inscripción permanecerá abierto hasta el 16 de octubre

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 3 de octubre de 2016 - 20:24



delegación de Educación del Consistorio prieguense ha presentado el programa de talleres educativos municipales para el curso 2016-2017.

La

"Un programa muy consolidado y que lleva muchos años desarrollándose", como así indicaba el edil de Educación y presidente del Área de Cultura, Miguel Forcada, en el transcurso de una comparecencia ante los medios en la que se ofrecieron las principales características de esta convocatoria, "importante tanto por el presupuesto que se invierte, 30.624 euros el pasado curso, como por el número de alumnos-as que

toman parte en el mismo, entre 200 y 300 en los últimos cursos".

En cuanto al proceso que se sigue para la convocatoria, el responsable de Educación lo calificaba como "modélico", haciendo referencia en este sentido a la convocatoria que, hasta el mes de julio, se realiza para la recepción de proyectos, en la que cualquier persona que considere que tiene un tema o habilidad que puede enseñar y ser útil a los demás, "presenta al Área de Cultura del Ayuntamiento un proyecto en el que explica los contenidos del taller y el tipo de personas al que va dirigido".

Posteriormente, en Comisión de Cultura y por los órganos del Ayuntamiento, se seleccionan esos proyectos, pudiendo quedar fuera alguno de ellos, aprobándose el resto, presupuestándose y abriendo una nueva convocatoria de inscripción para todo el que esté interesado en participar como alumno.

Una vez finalizado el período de inscripción, que arrancaba el pasado 1 de octubre, aquellos talleres que tengan como mínimo 15 alumnos-as inscritos, se imparten, no llevándose a cabo aquellos otros que no alcancen esta cifra.

Para la presente convocatoria, como así indicaba Forcada, "se han presentado 20 proyectos, de los que se han aprobado 18", entre ellos algunos completamente consolidados y muy demandados en anteriores convocatorias como el de Corte y Confección, dibujo y pintura, manualidades, y bailes de salón.

Entre las novedades que presenta la oferta de este curso, Forcada hacía referencia a un taller de francés, un taller de educación emocional para niños y otro de memoria y estimulación cognitiva para adultos.

En lo que respecta a las aldeas, hay oferta para impartir talleres de bailes de salón en Las Navas; dibujo, pintura y manualidades en Zagrilla y Esparragal; y un taller de inglés en Zamoranos. En este caso, el número mínimo de alumnos-as para que se imparta el taller será de 12, indicando Forcada que en las aldeas, "nos adaptaremos a las propuestas que se formulen desde las mismas".

En cuanto a los talleres que han quedado fuera de la oferta, en concreto bailes para niños y gimnasia para mayores, Forcada indicaba que la causa de esta exclusión "es evidente", ya que como indicaba, desde la delegación de Deportes y desde la Escuela Municipal de Música y Danza ya se ofrecen cursos relacionados

con dichas temáticas.

En lo que respecta a la inversión, el edil de Educación apuntaba que rondará los 30.624 euros, "aunque dependerá finalmente del número de talleres que se impartan", añadiendo que el precio de los talleres depende del número de horas que se impartan, oscilando los precios entre los 0,82 euros/hora a 1,2 euros/hora.

Añadir por último que el plazo de inscripción finaliza el 16 de octubre, estando previsto su inicio a primeros de noviembre.